

SEÑALA A SENADOR DE LA OPOSICIÓN

Acusa AMLO que manipulan a los campesinos

RAFAEL RAMÍREZ

Segalmex acordó con productores de Sinaloa comprar dos millones de toneladas de maíz a un precio de seis mil 965 pesos por tonelada

Luego de las protestas de productores de maíz y trigo en Sinaloa por la reducción a los precios de garantía de sus productos y el inicio del diálogo la semana pasada en la Secretaría de Gobernación para que concluyan con sus manifestaciones, el presidente Andrés Manuel López acusó que un legislador de oposición está manipulando a los agricultores..

"Ahí ha habido manipulación, política, se metió un senador de un partido opositor a desinformar", acusó el mandatario en su conferencia mañanera.

El viernes pasado, productores de Sinaloa llegaron a un acuerdo para que Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) comprara dos millones de toneladas de maíz a un precio de seis mil 965 pesos por tonelada, el cual les permitirá obtener un margen de ganancia.

También llegaron a un trato para que Segalmex compre un millón y medio de toneladas de trigo. Con este trato, los agricultores de Sinaloa desistieron de bloquear aeropuertos y carreteras.

El Presidente subrayó que Sinaloa tiene una atención especial y está ayudando mucho a la entidad, mientras subrayó que con los campesinos ha tomado dos medidas para atenderlos: comprar a precio de

garantía un millón de toneladas de maíz blanco y darles fertilizante gratuito.

"Dos medidas que se tomaron, especiales, para Sinaloa: una que se va a comprar a precio de garantía un millón de toneladas de maíz blanco. Eso no se está haciendo en ningún otro estado; se mantiene el precio de garantía y ahora es superior al precio de importación. Además no se permite utilizar maíz amarillo para el uso doméstico de los alimentos de la gente, es para forraje. Eso es un apoyo. Lo otro, es que se amplió el fertilizante en Sinaloa, el fertilizante gratuito para entregar a quienes tienen hasta 10 hectáreas. Eso no sucede en otros estados".

López Obrador acusó que también hay productores muy grandes, que antes acaparaban los subsidios, querían tener trato preferente.

"No se puede. Se le está dando preferencia a los pequeños y medianos productores y eso es lo que vamos a seguir haciendo", indicó el jefe del Ejecutivo.

También recalcó que no se está dando permiso para que se utilice en la industria de la masa o de la tortilla el maíz amarillo, "no se permite el maíz transgénico, entonces no es de que pueden traer los grandes productores de harina de maíz, transgénico y meterlo a las tortillerías, no se

Continúa en siguiente hoja



Fecha 24.05.2023	Sección República	Página 8
----------------------------	-----------------------------	--------------------

permite", advirtió.

También se refirió a la extinción de Financiera Rural y reiteró que se cerró este mecanismo porque había abusos y cartera vencida, mientras aseguró a los productores que pronto van a poder volver a tramitar apoyos al campo.

"Decirles que ya van a resolverse todos los procedimientos y que la Financiera Rural se cerró porque había muchísima corrupción, fue saqueada la Financiera Rural, era como cuando existía el Banrrural, el Bandidal, a todas las organizaciones les tocaba pero les tocaba más a los de arriba. No pagaban", concluyó.



**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**
PRESIDENTE DE MÉXICO

*"Ahí ha habido
manipulación,
politiquería, se
metió un senador
de un partido
opositor a
desinformar"*

ABUSADOS

LÓPEZ OBRADOR acusó que también hay productores muy grandes, que antes acaparaban los subsidios, querían tener trato preferente

ARCHIVO KEVIN CHICUATE/EL SOL DE SINALOA



Productores de trigo de Sinaloa llegaron a un acuerdo con Segalmex